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REQUERIMENTO Nº  404  /2023 
 

 
Senhores Vereadores 
 
 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, a seguinte 

informação:  

 

Existe atualmente uma fiscalização ativa quanto ao tráfego de 

caminhões com altura acima do permitido pelo CONTRAN no centro da cidade, e 

quais medidas estão sendo tomadas para prevenir e responder a incidentes 

relacionados?? 
 

JUSTIFICATIVA 
 

 

O questionamento se faz necessário pois recentemente, observou-se 

um aumento nos incidentes envolvendo o trânsito de caminhões com altura excessiva 

no centro da cidade, resultando em danos a fios e cabos de energia e telefonia, afetando 

negativamente comerciantes locais e potencialmente serviços críticos de saúde. A 

demora no reparo por parte das empresas responsáveis, como a CPFL, agrava o 

problema, resultando em prejuízos econômicos e riscos à segurança pública. Em casos 

extremos, a falta de energia poderia comprometer equipamentos vitais e colocando 

vidas em risco. 

É imperativo que a prefeitura reforce a fiscalização do tráfego de 

veículos altos, conforme as diretrizes do CONTRAN, e tome medidas proativas para 

prevenir tais incidentes. Além disso, é crucial desenvolver um protocolo de resposta 

rápida para minimizar os impactos quando tais incidentes ocorrerem.  

A implementação de tais ações demonstrará o comprometimento da 

administração municipal com a segurança, o bem-estar dos cidadãos e a integridade da 

infraestrutura urbana. 

Gabinete Ver. Silvio Luiz Telles de Menezes, 21 de outubro de 2023. 

a. VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 07 de novembro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de novembro de 2023.  

 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 
 


